

## Mayte Gutiérrez, en la final para acceder a una plaza del FIA Motorsport Games

16/10/2023

**La piloto herreña ha superado las fases previas y, coincidiendo con el Rallye Show de Madrid que tendrá lugar a mediados de diciembre, se jugará su pase a la final de los FIA Motorsport Games que se vienen desarrollando estas últimas temporadas con un notable éxito.**

La temporada de Mayte Gutiérrez está siendo intensa. A su programa en el Campeonato de España de Energías Alternativas (CEEA) y a su labor dentro de la Escudería Hierro Sur, entidad que organiza una prueba de montaña y otra de slalom en su isla natal, se une ahora la posibilidad de representar a España en los FIA Motorsport Games que se vienen realizando estas últimas temporadas.

Este fin de semana, la herreña consiguió su pase a una final que se celebrará a mediados de diciembre coincidiendo con el Rallye Show de Madrid, prueba que cerrará el curso en el Circuito del Jarama.

Mayte Gutiérrez, después de superar diferentes fases, logró el mejor tiempo en el apartado reservado a la ventana femenina, lo que le ha dado el pasaporte directo a una final que podría llevarla directamente a los FIA Motorsport Games.

“Está siendo un año alucinante”, reconocía desde Valencia Mayte Gutiérrez. “Acudí a esta fase previa como una experiencia más, y es que al final todo suma. Pero lo cierto es que, cuando ya ves que la posibilidad de llegar a la final es real, los nervios están a flor de piel”, subrayó la de ZH Motorsport. “Ahora que tenemos plaza en Madrid, creo que la filosofía no va a cambiar; acudiré con el mismo objetivo: sumar esta experiencia y si puedo llegar a los FIA Motorsport Games, pues mejor que mejor”, puntualizó.

Con esta posibilidad, Mayte Gutiérrez redondea una temporada que está siendo inolvidable. Al rendimiento que ha mostrado en el CEEA, se unen estos otros proyectos que la mantienen en permanente contacto con el mundo de la competición.